



## Falta de agua no es culpa federal, dice Adán Augusto López a gobiernos locales

Asegura que recogerá el legado de López Obrador rumbo al 2024

**JESÚS ESTRADA**  
CORRESPONSAL  
CIUDAD JUÁREZ, CHIH.

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, pidió que se deje de culpar al gobierno federal por la escasez de agua en los estados del norte del país como Nuevo León, Chihuahua y Tamaulipas, y en entidades como en Jalisco y Guanajuato. Además, compartió los planes federales para realizar inversiones en infraestructura hidráulica, incluidas plantas desalinizadoras, a fin de garantizar el abasto de líquido para uso doméstico y de riego.

López Hernández participó

ayer en el conversatorio *Diálogos por la gobernabilidad* ante unas mil personas; el acto, en el que lo acompañaron el alcalde Cruz Pérez Cuéllar, y la diputada federal plurinominal Andrea Chávez, comenzó con exclamaciones de "Presidente, presidente", a lo que el funcionario federal respondió: "hay que seguir gritando eso, de aquí hasta junio del próximo año".

"Estamos aquí porque tenemos un compromiso, el de consolidar la Cuarta Transformación; ustedes saben que lo que hoy somos se lo debemos a la entrega de Andrés Manuel López Obrador, y el mejor aporte es recoger el relevo y actuar con lealtad, que no vengan otros a terminar con su legado", afirmó.

Sobre Ciudad Juárez, declaró que es una urbe "que ha sufrido muchísimo; aquí todavía tenemos una asignatura pendiente y no se merecen ustedes, nadie se merece que las madres, los padres, sigan clamando justicia, tiene que haber

justicia en Juárez y tiene que haberla en Chihuahua.

"Se va a acabar la impunidad aquí en Chihuahua, porque ya soplan vientos de un gran gobierno para Chihuahua. Ya les falta menos a esos que mal gobiernan y vendrá un gobierno de a de veras, ese es nuestro compromiso", expuso.

En cuanto al conflicto por el agua en la región del río Conchos y en la presa La Boquilla, donde agricultores rechazan el trasvase de líquido hacia presas del río Bravo, López Hernández puntualizó: "ya basta que anden, los que se ostentan como autoridades, diciendo que no hay agua, porque es culpa del gobierno federal".

Reconoció que varias entidades tienen escasez hídrica, pero defendió que "ningún gobierno federal en la historia" como el de López Obrador ha invertido tanto en el país, en obras para garantizar que haya agua para la industria, el campo y para consumo humano.